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REQUERIMENTO 

Protocolo Geral n 3328/2019 
Data: 12/08 2019 Horário: 09:27 

Legislativo - REQ 592/2019 

  

ASSUNTO: Reitera Requerimento de Informação n2  439/2019, haja vista a não resposta do 
mesmo dentro do prazo regimental. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca.  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 
requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, para que responda o 
referido. 

Justificativa: Por falta de resposta dentro do prazo regimental, reitero o Requerimento de 
Informação nº 439/2019, de minha autoria, anexo a este e protocolado em 27/05/2019, 
referente informações sobre o funcionamento do Chafariz da Praça Rui Barbosa. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 09 de agosto de 2019. 

MARC 	TÔNIO DIA FONSECA 
Verea 	— PTB 

A Sua Excelência Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Maida n2  563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br  
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Protocolo Geral n° 2290/2019 

Data: 27/05/2019 Horário 11:43 
Legislativo - REQ 439/2019 

REQUERIMENTO 

ASSUNTO: Requer informações sobre o funcionamento do Chafariz da Praça Rui Barbosa. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de lbitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 
questionamentos: 

1) Por que na última sexta-feira, dia 24 de maio, foi utilizada uma mangueira para 
encher o Chafariz da Praça Rui Barbosa? 

2) O Chafariz está apto para utilização e realizando a devida filtragem da água? 

3) Há necessidade de reforma do Chafariz? 

4) O mesmo passa por limpeza periódica? 

JUSTIFICATIVA: Solicito as informações acima para análise e possíveis 
providências, pois no local são realizados eventos e muitas pessoas frequentam a Praça Rui Barbosa. 
Sendo assim, o chafariz precisa estar em boas condições, para que não ofereça riscos à população, 
principalmente quanto à proliferação de mos• uitos transmissores da dengue. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 27 de maio de 2019. 

MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 
• Vereador'— PTB 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Maida nº 563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br  

mie 


	Page 1
	Page 2

